DISCOVER SRI LANKA

10 DÍAS I 7 NOCHES desde 2.675 € por persona



SALIDAS DESDE ESPAÑA

2024:

Enero: 8, 15, 22 • Febrero: 5, 12, 19 • Marzo: 4, 11, 18

Del 1 de abril al 23 de septiembre: lunes

Octubre: 7, 14, 21

Mínimo 2 personas

Circuito garantizado con guía acompañante de habla hispana

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billete de avión en clase turista , según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto con chófer de habla inglesa.
- Transporte durante el circuito en autobús, minibús o minivan (dependiendo del número de personas).
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Comidas, visitas, excursiones y entradas indicadas en el itinerario.
- Guía de habla hispana durante el circuito del 2º al 8º día.
- · Seguro incluido básico.





DISCOVER SRI LANKA

10 DÍAS | 7 NOCHES desde 2.675 € por persona

ITINERARIO

Día 1. España- Colombo

Salida en avión con destino a Colombo. Noche a bordo.

Día 2. Colombo

Llegada a primera hora de la mañana al aeropuerto de Colombo y recepción. Traslado hasta el hotel. Por la tarde, visita de la ciudad para conocer el centro con rascacielos, restaurantes, bares, comercios, puestos de comida local y los templos y mezquitas que dan color a la ciudad, entre los edificios mas populares que observaremos se encuentra Dutch Hospital, Galle Face Green, Viharamahadevi park, Gangaramaya Temple y Beira Lake, el mercado de Pettah, Lotus Tower y el Museo Nacional. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 3. Colombo - Dambulla

Desayuno en el hotel, Salida por carretera hacia Dambulla, en la zona central del país. Almuerzo en ruta. Al llegar nos dirigimos al Parque Nacional de de Minneriya para realizar un safari en 4x4, observando la fauna salvaje y a los majestuosos elefantes asiáticos en su hábitat natural. Regreso al Dambulla. Cena y alojamiento.

Día 4. Dambulla - Sigiriya - Polonnaruwa - Dambulla

Desayuno. Traslado por carretera hacia Sigiriya, conjunto arqueológico declarado Patrimonio de la Humanidad y uno de los lugares más populares del país. Esta gran roca sobresale de un extenso valle, haciéndose visible desde varios kilómetros en todas direcciones. En en el ascenso a la cima de la roca se observan las ruinas de un antiguo monasterio, restos de un palacio, ruinas de un antiguo león a las puertas de palacio. Continuación hacia Polonnaruwa, almuerzo en ruta. A la llegada a esta antigua ciudad de reyes, declarada Patrimonio de la Humanidad se visita sus estatuas, palacios y y frescos. Regreso a Dambulla. Cena y alojamiento.

Día 5. Dambulla – Kandy

Desayuno. Visita de la famosas cuevas y el Templo de Oro. Se trata de una gigantesca roca de 160 metros de altura y 1,5 km de ancho que alberga cinco cuevas. Aquí se refugió el Rey Valagamba durante sus 14 años de exilio de Anuradhapura. Al recuperar su trono, decidió construir en este mismo lugar el magnífico templo (dentro de la roca). Continuación hacia Kandy (UNESCO), por el camino se visita el jardín de especias. Almuerzo. Llegada y visita de la ciudad, la ultima capital del imperio cingalés. La ciudad alberga el famoso Templo del Diente de Buda (donde permanece a buen recaudo dicha reliquia). En las inmediaciones del Templo se encuentra el Museo Nacional, antiguo palacio real. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

Día 6. Kandy - Peradeniya - Nuwara Eliya (1)

Desayuno y visita al Real Jardín Botánico de Peradeniya. En el pasado, éste magnífico jardín sirvió como zona de recreo para la realeza que alberga más de 5000 especies de árboles y plantas. Después de la visita, continuación a Nuwara Eliya, también conocida como la "Pequeña Inglaterra". Esto se debe a su clima frío y a los restos de arquitectura colonial visibles por toda la ciudad. Las plantaciones de té y escarpadas colinas hacen de Nuwara Eliya uno de los destinos más pintorescos de la isla. Almuerzo en restaurante local y a continuación visita a una plantación de té para descubrir por que el té de Ceylan es uno de los más famosos del mundo, aprendiendo sobre su proceso de producción y diferenciar los distintos tipos de hoja de té. Traslado hasta Nuwara Eliya y visita de esta encantadora localidad. Traslado hasta el hotel, cena y alojamiento. (1) A partir del 8/1/24, el trayecto de Kandy a Nuwara Eliya se puede realizar opcionalmente (no incluido en precio) en tren (sujeto a disponibilidad), quedando el día así: Desayuno y visita al Real Jardín Botánico de Peradeniya. En el pasado, éste magnífico jardín sirvió como zona de recreo para la realeza que alberga más de 5000 especies de árboles y plantas. Después de la visita, salida hacia la estación de tren de Kandy para embarcar en el tren hacia la estación de Nanu Oya en Nuwara Eliya. Esta ruta de tren es conocida por ser una de las más escénicas del mundo, ofreciendo vistas impresionantes de las montañas, valles, plantaciones de té y cascadas a lo largo del camino. El equipaje viaja en el coche. Almuerzo tipo picnic en el tren. El trayecto tiene una duración de 3-4h. Al ser una actividad opcional, el guía se queda con el resto del grupo, una vez lleguen los clientes a la estación de tren de Nuwara Eliya (Nanu Oya), el guía y el conductor les espera y todos juntos realizan el tour de la localidad. Traslado al hotel, cena y alojamiento.





DISCOVER SRI LANKA

10 DÍAS | 7 NOCHES desde 2.675 € por persona

O

Día 7. Nuwara Eliya - P.N. Yala

Desayuno. Salida por carretera hacia el P.N. de Yala, durante el camino se realiza una parada para observar la famosa cascada Ravana con una caída de 25 metros. Almuerzo en ruta. Continuación y llegada al Parque Nacional de Yala situado en el sureste de la isla, salida en un safari en 4x4 para observar la gran variedad de mamíferos y aves que habitan el parque. Los animales más aclamados son el leopardo, el elefante, el ciervo sambar, el oso perezoso y también pavos reales salvajes y cocodrilos. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

0

Día 8. P.N. Yala - Galle - Bentota

Desayuno. El día comienza con el traslado por carretera a Weligama, donde observaremos los pintorescos pescadores y su característica forma de pescar subidos a un zanco. A continuación salida hacia Galle, principal ciudad de la costa sur del país. Visita de la ciudad observando el antiguo fuerte que rodea la parte del centro de la ciudad. Esta construcción, Patrimonio de la Humanidad, fue construida por los colonos portugueses y después reformada por los holandeses, también podremos encontrar numerosos restaurantes y cafés, boutiques, o pequeñas tiendas, entremezcladas con antiguas mezquitas e iglesias. Almuerzo en restaurante local y traslado hasta Bentota. Alojamiento.



Día 9. Bentota - Colombo — España

Desayuno. Tiempo libre. Traslado hasta el aeropuerto de Colombo para salir en vuelo con destino a España.

0

Día 10. España

Llegada a España.

INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares

Colombo: Ramada by Widham Primera

Dambulla: Amaya Lake ^{Primera} Kandy: Amaya Hills ^{Primera}

Nuwara Eliya: Jetwing St. Andrews Primera

P.N. Yala: Cinnamon Wild Primera

Bentota: Temple Tree Resort and Spa Primera

Notas importantes

Precio desde por persona en habitación doble.

Visado no incluido en precios.

Este es un itinerario base. Se puede modificar el tipo de cabina en el avión.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.



